

HUILA

Gas domiciliario llegará a más municipios del Huila

Garzón, La Plata y Gigante, serán los municipios beneficiados con la ampliación de cobertura de redes de gas domiciliario, las cuales beneficiarán a más de 6.200 familias, Un compromiso del gobierno "Huila Crece" que sigue apoyando con esta serie de inversiones al sector rural del departamento del Huila.



POR WEB EDITOR FECHA PUBLICACIÓN: 2022-10-18 17:48:03

VISTAS  16  8/10

La autorización de comprometer vigencias futuras por parte del Gobierno Departamental para la importante inversión fue dada por parte de la Asamblea del Huila, **donde se podrán beneficiar con gas domiciliario 1.555 usuarios en 18 veredas de estos municipios.**

"El Gobierno Departamental que lidera el ingeniero, Luis Enrique Dussan López, da una noticia muy positiva a tres municipios del departamento del Huila, el municipio de **La Plata, Garzón y Gigante, donde se van a beneficiar más de 1.555 usuarios de 18 veredas de estos tres municipios, un total de 6.220 familias beneficiadas con un valor aproximado de \$6.186.000.000.oo recursos que se van a invertir en este proyecto donde se hará un tendido de 125.000 metros lineales de redes.** Este importante proyecto es articulado con recursos de **Ecopetrol** en convenio con Alcanos de Colombia S.A. para su desarrollo", expresó Eliana Paola Conde, Secretaria de Vías e Infraestructura Huila.

Por su parte, Mauricio Muñoz, secretario de Hacienda del Huila, manifestó que las inversiones llegarán a los estratos 1 y 2 de estos municipios y se continúa en superar las metas del Plan de desarrollo del gobierno "Huila Crece".

"Ha sido aprobado por parte de la Asamblea el proyecto de ordenanza por el cual se le dio facultades al Gobernador para comprometer vigencias futuras de la vigencia 2023, el objetivo era contar con la disponibilidad de los recursos de un aporte que viene haciendo **Ecopetrol** de un convenio con diferentes actores, entre ellos, el municipio de Garzón, **Ecopetrol**, La gobernación del Departamento del Huila y por supuesto Alcanos, con quien se firmará el convenio para llevar gas a lo largo y ancho del departamento del Huila. Con este convenio vamos a lograr superar la meta que está establecida en el Plan de Desarrollo de más de 13.000 usuarios, aspiramos a final del período llegar a por lo menos 16.000 usuarios, entonces la asamblea del departamento del Huila nos ha dado la potestad para poder comprometer los recursos que hemos adicionados a los aportes que ha hecho **Ecopetrol**. Vale la pena decir que también el departamento a través de los recursos de regalías también está aportando cerca de \$900 millones para celebrar este importante convenio que llevará gas a muchos Huilenses que lo están necesitando", **indicó.**

La ordenanza 047 aprobada por la Asamblea del Huila autorizó comprometer vigencias futuras de la Secretaría de Vías e Infraestructura hasta por un valor **de \$2.127.237.802.oo,** recursos que apoyarán al sector rural, donde el gobierno "Huila Crece" aspira a poder llegar con el servicio de gas domiciliario a 3.800 viviendas con gas instalado en el departamento del Huila.



Síguenos en:





Web Editor

PERIODISTA ★★★★★

ver noticias



Noticias Relacionadas



HUILA

Ocho familias campesinas de La Plata, Huila fueron evacuadas por represamiento de la quebrada La Topa

POR: JULIO DÍAZ SANCHEZ 2022-10-18 23:32:34



HUILA

Gas domiciliario llegará a más municipios del Huila

POR: WEB EDITOR 2022-10-18 17:48:03



NEIVA

¡A agendarse con la Feria de Emprendedores de Barrio!

POR: JULIO DÍAZ SANCHEZ 2022-10-18 17:28:55



0 comentarios

Ordenar por Más antiguos ▾

Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Síguenos en:

